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課 題　　近隣自治体への人口流出が多くみられ
　　　　る。住む場所や働く場所が少ないこと
　　　　が要因の一つであると考えられる。

対 策　　移住促進や企業誘致など、人口の社会
　　　　増を目指す取り組みや子育て世代の定
　　　　住促進について調査研究をする。

課 題　　伐期を迎えた町有林の面積が 200ha
　　　　ある。また小学校跡地や筒地園地、旧
　　　　岡田牧場などの町有財産が有効活用さ
　　　　れていない。

対 策　　町有林に関しては森林組合と意見交換
　　　　会の実施し、伐採計画等の策定を提言
　　　　する。町有地に関しては視察や関係機
　　　　関等から意見聴取を行うなど調査研究
　　　　をする。

課 題　　農業に関しては米価の下落や農業従事者の高齢化、新たな担い手の創出が課題で
　　　　ある。観光に関してはコロナ禍により観光客が減少している。

対 策　　農業に関しては、担い手の定着のために、収益の増加や作物の転換により新規に
　　　　就農しやすい環境を整える必要があり、
　　　　その手法の一つとしてソーラーシェア
　　　　リングを検討する。
　　　　観光に関しては、道の駅那須高原友愛
　　　　の森の機能強化や観光振興にどう活用
　　　　するか検討する他、交通渋滞対策や誘
　　　　客対策に取り組む。

2  町有財産の有効活用について

3  農業と観光の振興について

1  人口減少対策について
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完成した道の駅那須高原友愛の森管理事務所




